

PRESSEINFORMATION



10. Februar 2014

Erneut Nachwuchs im Tierpark Dessau

Name für Känguru-Baby steht noch nicht fest

Wie der Tierpark Dessau mitteilt, wurde am Sonntag, dem 9. Februar 2014, bei den Kängurus „Skippy“ und „Mary“ ein Jungtier gesichtet. Üblicherweise kommt auch nur ein Jungtier zur Welt. Es krabbelt nach der Geburt selbständig vom Geburtskanal zum Beutel und hängt sich mit dem Mund an eine Zitze der Mutter, die es dann auch während der nächsten Monate nicht mehr loslässt.

Känguru-Jungtiere werden bis zum Alter von einem Jahr gesäugt, sind bei der Geburt nur zwei Zentimeter groß und wiegen ca. 0,75 Gramm. Mit viel Geduld kann man bei schönem Wetter das Jungtier erspähen, wenn es aus dem Beutel schaut.

Der Name für das Neugeborene, dessen Geschlecht ja bislang nicht feststeht, wird in Abstimmung mit den Pateneltern ausgesucht.